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Abstract (en)
The best-known types of packages for cigarettes, namely a flip-top box and a crush pack, each have advantages and disadvantages. The present
package consists in the upper part (upper part 15) of a flip-top box and, in the lower region (lower part 16), of a crush pack. As a result, the package
can be used as a flip-top box, but requires less use of material. This type of package can also be fitted with a collar which is connected integrally to
a blank for the upper part (15) constructed as a flip-top box. The lower part (16) can also be part of an outer overall covering (outer wrapping) of the
package. <IMAGE>

Abstract (de)
Die bekanntesten Verpackungstypen für Zigaretten, nämlich Klappschachtel und Weichbecher, haben jeweils Vorteile und Nachteile. Die vorliegende
Verpackung besteht im oberen Teil (Oberteil 15) aus einer Klappschachtel und im unteren Bereich (Unterteil 16) aus einer Weichbecher-Packung.
Dadurch ist die Verpackung wie eine Klappschachtel handhabbar, erfordert jedoch einen geringeren Materialverbrauch. Dieser Verpackungstyp kann
auch mit einem Kragen ausgerüstet sein, der einstückig mit einem Zuschnitt für das als Klappschachtel ausgebildete Oberteil (15) verbunden ist.
Das Unterteil (16) kann auch Teil einer äußeren Gesamtumhüllung (Außeneinschlag) der Verpackung sein. <IMAGE>
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